



ぼあ!



みつかった~



そ~っと、そ~っと



登れたね!



体を動かして遊ぶのが大好きな子どもたち。マルチパネを見つけると一生懸命登ったり、坂道を滑ったり思い思いに体を動かして遊んでいます。お友だちの様子をじっと見て、“面白そう!”と真似てみたり、“ここで遊んでみたい!”と、どんどん挑戦していきりす組の子どもたちです。



自分ですくって、パク!



バナナの皮もむきむき



お~いし~!



お椀も自分でもって、飲むよ



おやつももぐもぐ、食べれる大きさに自分で噛み切るよ!

おいしい給食をいつも楽しみにしている子どもたち。自分ですくう練習をしながら毎日もりもり食べています。コップで飲むのも上手になってきているりす組のお友だちです。



《合同避難訓練》

消防署との合同避難訓練に参加しました。上手に参加できた子どもたちは、駐車場に来てくれていた消防車を見に出かけました。大きな働く車に圧倒されながら「あか!」「おっき!」と喜んでみていた子どもたち。記念に消防車と一緒に写真撮影をしてもらい消防士さんたちにバイバイと手を振って喜んでいただけました。



また見たいね!

